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PROCESSO LEGISLATIVO

-

REQUERIMENTO N° 71/2021 - Gilberto Junqueira - Requer, depois de obedecidas as formalidades
regimentais, à Secretaria Municipal de Saúde, para que informe a este vereador, em tempo hábil, o
motivo de estar faltando lancetas nas unidades básicas de saúde do nosso município. Este vereador foi
procurado pelos munícipes que precisam fazer exames utilizando as lancetas, mas que por falta deste
material acabam fazendo o exame com materiais improvisados, como agulhas, que consequentemente
causam dor, principalmente em idosos. Após constatar a falta deste material nas unidades básicas de
saúde, este vereador entrou em contato com a farmácia que fornecia as lancetas, e recebeu a
informação de que desde o dia 19/10/2020 não há o fornecimento para o município. Por isso, solicito
que o Poder Executivo resolva esta situação, adquirindo as lancetas o mais urgente possível.
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Data da Ação 15/07/2021
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TEXTO DA AÇÃO

-
Resposta Req. 071/2021 anexado em 15/07/2021 às 13:30
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Taquaritinga, 15 de julho de 2021.
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Zuleica Ap. Francisco da Silva Colombo


